

Los altos cargos públicos andaluces cobran 61.728 euros frente a los 83.952 de Madrid

Publicado el 10-09-2009 , por [Expansión.com](#)

La consejera de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía, Carmen Martínez Aguayo, ha querido dejar claro que Andalucía es un "ejemplo en contención y moderación" en los sueldos de los altos cargos de la administración y que, como ha ocurrido en este ejercicio, en 2010 volverán a congelarse. Señaló que los altos cargos de la administración andaluza cobran una media anual de 61.728 euros, frente a los 83.952 de los de Comunidad de Madrid.

La consejera de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía, Carmen Martínez Aguayo, quiso dejar hoy claro que Andalucía es un "ejemplo en contención y moderación" en los sueldos de los altos cargos de la administración y que, como ha ocurrido en este ejercicio, en 2010 volverán a congelarse. Señaló que los altos cargos de la administración andaluza cobran una media anual de 61.728 euros, frente a los 83.952 de los de Comunidad de Madrid.

Durante la sesión de control al Consejo de Gobierno del Pleno del Parlamento, Martínez Aguayo ha respondido este jueves 10 de septiembre a una pregunta del diputado del PP José Antonio Nieto, quien demandó a la Junta que se acabe ya con los "privilegios" que tienen altos cargos de la administración y de las empresas públicas y se impida que algunos de ellos cobren incluso más que el presidente de la Junta, informa Europa Press.

Nieto manifestó que en Andalucía no pueden existir "privilegios" para determinadas personas que están en la administración autonómica cuando en la comunidad hay prácticamente un millón de parados; más de 290.000 familias con todos sus miembros en paro, o 265.000 andaluces sin ningún ingreso.

Asimismo, reprochó a la Junta que en varias ocasiones haya repetido "el latiguillo de que hace falta más inversión pública" en la comunidad, y, sin embargo, haga "todo lo contrario", ya que en el último año la licitación de obra ha caído en Andalucía un 40 por ciento. Acto seguido, la consejera de Economía confirmó que sí está prevista la congelación de los sueldos de altos cargos en el próximo año, como ha ocurrido en el actual.

Acusa al PP de "mezclar"

Asimismo, lamentó que el PP "mezcle" el asunto del paro con el de los sueldos de los altos cargos, a lo que la Junta destina a través del presupuesto unos 9,5 millones de euros, frente a los 13 millones que se dedican en la Comunidad de Madrid.

"Damos ejemplo de contención y moderación en los sueldos, soportando la comparación con cualquier comunidad del PP", señaló Martínez Aguayo, que apuntó además que el número de altos cargos en Andalucía está muy por debajo del de regiones gobernadas por los populares.